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L'office immobilier de marseille 13009 vous présente & la vente en 2 ?L_:' ._,..!

exclusivité un appartement de type 3 avec terrasse, piscine, situé dans | 'r ’ .v B %
une résidence familiale. Situation et contexte :idéalement situé a : { . a | .‘ -, -_
proximité de la monté de la gineste, des écoles et des lignes de bus, j % &f {“ ’.P

cet appartement offre un cadre de vie agréable au sein d'un quartier e .

calme. Description intérieure :d'une surface de 64,75 M2, cet :

appartement s'ouvre sur une entré donnant acces a une cuisine

fonctionnelle et une agréable piece de VI, le tout prolongé par une

grande terrasse de 9,84 m2. La partie nuit comprend deux ...

The marseile 13009 real estate office presents for sale exclusively a 3-room
apartment with terrace and swimming pool, located in a family residence. Location
and context:ideally located near the monté de la gineste, schools and bus lines, this
apartment  offers a pleasant living environment in a quiet area. Interior
description:with a surface area of 64.75 M2, this apartment opens onto an entrance
giving access to a functional kitchen and a pleasant living room, all extended by a
large terrace of 9.84 m2. The night area includes two bedrooms, a bathroom and a
separate toilet. Additional ...
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